

令和5年6月16日

学校だより NO. 4

## 緑丘中だより

北九州市立緑丘中学校 校長 井上 要  
ホームページ midorigaoka-j@kita9.ed.jp



### 1 学年 ふれ合い合宿

5月24日(水)から2泊3日で、若松区の玄海青年の家へ1年生がふれあい合宿に行きました。天候にも恵まれ、ウォークラリーやナイトハイク、キャンドルサービス等の活動を通して、スローガンである「共に知ろう～自然・責任・111人の良いところ」を達成しようと、生徒と先生が力を合わせて頑張りました。1年生も少しずつですが中学校生活に慣れてきました。2、3年の先輩達は、1年生を優しく温かい気持ちでリードし、未来を切り開く力を育む緑中を目指しましょう。



### 3 学年 修学旅行

6月6日(火)から、「Best friends, best memories ～学ぼう SDGs 深めよう友達の絆～」のスローガンのもと、3年生は、緑中としては4年ぶりに関西方面へ2泊3日の修学旅行に行きました。東大寺の大仏、金閣寺の華やかさ、神戸の異国情緒等現地でのリアル体験はきっと思い出として心に刻まれていることでしょう。

今後もコロナ禍の生活は続きそうですが、修学旅行で培った集団で何かを成し遂げることの大変さや充実感を、この後の学校行事、学校生活等に生かし、3年生として自覚のある考動に期待します。



### 第一回学校運営協議会

令和4年度より北九州市立小中学校のすべてで、学校運営協議会(コミュニティ・スクール)制度が実施されることになりました。

これは一昨年末までの学校評議員制度から発展し、保護者や地域の方々が、一定の権限をもって学校運営に参画することにより、中学校区の「目標やビジョン」を共有して、社会総がかりで子供たちの健全育成や学校運営の改善に取り組むことを目的としています。

6月13日(火)に第一回運営協議会が緑丘中学校で開催されました。地域の方々やPTA役員等総勢15名の委員が中学校区で取り組む課題等を確認しました。今後、協議の結果など情報発信していきます。

